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Новости. Всё для фронта! Всё для Победы! 15 декабря 2011 года в актовом зале
школы №1022 прошла встреча представителей управы с жителями, которую провёл 
 
первый 
 
заместитель главы управы района 
Косино-Ухтомский 
Чернышев Руслан Михайлович.

  

В перечень сносимого жилищного фонда внесено 14 жилых домов на территории
Старого Косино: Оренбургская улица – дома № 1, №4, №6 (к.1, 2, 3), №8 (к.1, 2, 3),
Оранжерейная улица дома №16, №18, улица Черное озеро дома №7 (к.1, 2, 3), №8.
Однако...

    

      

  

  

  

  

ВСЁ ДЛЯ ФРОНТА! ВСЁ ДЛЯ ПОБЕДЫ!

  

 

  

    15 декабря 2011 года в актовом зале школы №1022 прошла встреча представителей
управы с жителями, которую провёл  первый  заместитель главы управы района
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Косино-Ухтомский Чернышев Руслан Михайлович.

  

  

Несомненно, что одним из наиболее важных вопросов, интересующих жителей
микрорайонов Косино и Ухтомский, является вопрос о реконструкции этих территорий.

  

На встрече с жителями в этой же школе, которая состоялась в прошлом сентябре, глава
управы Балдуев Роман Юрьевич отметил, что без разработки проекта перепланировки
развитие этих микрорайонов  невозможно.

  

  

          Как пояснил на встрече Р.М. Чернышёв, по микрорайонам Косино и Ухтомский
сроков реализации планов реконструкции пока нет. Тем не менее, проект
перепланировки разрабатывается, предположительно в первом квартале следующего
года будет известна конкретная информация.

  

  

          В перечень сносимого жилищного фонда внесено 14 жилых домов на
территории Старого Косино: Оренбургская улица – дома № 1, №4, №6 (к.1, 2, 3), №8 (к.1, 2,
3), Оранжерейная улица дома №16, №18, улица Черное озеро дома №7 (к.1, 2, 3), №8.
Однако, эта информация предварительная и может подлежать корректировке по ходу
реализации проекта.
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          Р.М. Чернышёв ответил на вопросы жителей.

  

Интересный вопрос прозвучал от жителя микрорайона Косино  Кирьянова Д.С. Дмитрий
Станиславович отметил, что район Косино-Ухтомский является территорией с достаточно
развитым транспортным сообщением, однако качественное пешеходное сообщение
между микрорайонами Косино и Кожухово полностью отсутствует. Эта же проблема
существует и на локальном уровне, например, пешеходное сообщение между домом 20А
по улице Оренбургская и домом 16 корп.2 по улице Большая Косинская. Протоптанная
народом тропа, проложенная через все гаражные кооперативы, там была ещё со
«времён Наполеоновской битвы». Теперь же путь простому автолюбителю и работяге
преградил железный забор. Обойти забор конечно можно. Но в этом случае, идти
придётся по оживлённой трассе, что может оказаться небезопасным и для пешеходов,
каждое утро идущих на работу в сторону платформы «Косино».

  

  

          Чернышёв Р.М. прокомментировал ситуацию: «Мы знаем об этой проблеме.
Дело в том, что балансодержателем участка, где проходит пешеходное сообщение между
микрорайонами Косино и Кожухово, является ООПТ ПИП «Косинский». Следовательно,
благоустройство и содержание этой территории – прямая обязанность названной
организации. Сейчас работы по благоустройству этой территории ведутся, и мы
надеемся, что скоро пешеходное сообщение между микрорайонами обязательно будет
налажено».

  

         Относительно пешеходного сообщения между улицами Оренбургской и
Большой Косинской  – проход будет обеспечен в самое ближайшее время.

  

  

    Житель микрорайона Ухтомский обратил внимание на серьёзные нарушения правил
дорожного движения по улице 3-его Интернационала.
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    «Вопреки ограничению скорости до 40 км/час некоторые водители умудряются
развивать скорость в 3 раза больше. Нередко нарушителями являются микроавтобусы,
перевозящие пассажиров, которые пытаются в этом месте объехать пробку, подвергая
пешеходов серьёзной опасности».

  

  

«Эту проблему можно решить ограничением проезда автотранспорта, если большинство
жителей улицы поддержат эту инициативу, либо установкой знака «Жилая зона», -
пояснил Руслан Михайлович.

  

  

Среди прочего пенсионеры высказали своё недовольство по-поводу плохого освещения
мест голосования на выборах 4 декабря, а также отсутствие буфетов. Руслан
Михайлович пообещал устранить эти замечания к следующим Президентским выборам.

  

  

Что греха-то таить, в районе имеются проблемы и с организацией торговых зон, на что
обратила внимание жительница микрорайона Косино.

  

Некоторые торговые точки (что на площади имени палатки «Куры-гриль), не
соответствуют санитарным нормам. В то время когда вся страна пытается вступить во
Всемирную Торговую Организацию некоторые нерадивые предприниматели пытаются
«подмочить» репутацию нашего района. А что скажут иностранцы? 
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Белов Роман  
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  Видеосюжет телекомпании "Добрый вечер, Косино!"  {youtube}vM35kzQso98{/youtube}  
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